



UN PROJET COLLABORATIF AVEC PLUSIEURS ACTEURS



Terre des Hommes France, association de solidarité internationale depuis 1963 et engagée avec les enfants et les jeunes pour l'environnement & le climat.

Ecoles publiques, privées, centres de loisirs, lycées professionnels, entreprises engagées pour l'environnement et toutes autres structures travaillant avec des enfants et des jeunes.

UNE INITIATIVE PARTICIPATIVE, INNOVANTE ET COLLABORATIVE

Faire entendre la voix des enfants n'a jamais été si important !

Les enfants et les jeunes sont particulièrement vulnérables au dérèglement climatique. Ils doivent être impliqués dans les processus de prise de décision, ainsi que dans les mesures d'adaptation et de protection du climat.

Ils sont une force vive pour impulser des changements intergénérationnels, modifier nos habitudes et notre impact sur l'environnement.





LA CABINE DES RÊVES VERTS. ©

OBJECTIFS DU PROJET

- Sensibiliser le grand public aux préoccupations environnementales des enfants et inciter à la réflexion.
- Inciter à un changement des comportements à grande échelle, inspiré par les visions écologiques des enfants.

OÙ ET COMMENT ?

- Les membres et l'équipe de TDHF filment les enfants exprimant leurs "rêves verts", qui sont ensuite montés en clips vidéos.
- Des entreprises respectueuses de l'environnement et des lycées professionnels sont engagés pour créer les cabines en utilisant des matériaux durables.
- Ces cabines sont placées dans des endroits fréquentés dans diverses villes à travers la France, dans lesquelles les clips vidéos sont diffusés.
- La réaction des participants est ensuite enregistrée et partagée pour susciter plus de sensibilisation et d'engagement.

POUR LA BONNE RÉALISATION DE L'ACTION

- TDHF s'assure de disposer des autorisations nécessaires (autorisations parentales, droit à l'image, installation des cabines dans l'espace public)
- Des mesures sont mises en place pour protéger les équipements et les personnes qui utilisent les cabines.

